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Guillaume …Après les courtes défaites à Sainte-Savine et 
Istres ce match contre Villeurbanne a-t-il été difficile à 
préparer ?"
Guillaume Cormont  ; « Très franchement, on ne passe pas un 
mois aussi difficile que les gens l’imaginent. Sans doute, n’a-t-il 
pas été génial sportivement, mais en terme de dynamique 
collective et d’entraînement, on est très bien. Notre deuxième 
semaine d’entraînement a été très correcte. A Istres, on fait 
quelque chose de bon en attaque avec 80 points marqués. Et je 
rassure tout le monde, il n’y a pas de ressort de cassé, bien au 
contraire »."
Comment as-tu mobilisé tes joueuses  : sur l’idée piégeuse 
des play-offs   ou sur le match contre Villeurbanne et le 
souvenir du match aller ?"
« Aujourd’hui, on sait clairement que ce match est déterminant 
pour la suite de notre championnat et plus encore en gagnant les 
quatre derniers matchs de la saison pour être en play-offs. Ce 
rendez-vous contre Villeurbanne déterminera en cas de victoire 
comment on ira en phase finale. Le résultat de ce match va 
donner un sens aux play-offs.   On compte deux victoires contre 
Chenove,  un partout face à La Tronche, il faut donc partager les 
points avec Villeurbanne pour ne pas être largués. La 
mobilisation c’est donc en premier lieu la victoire. Après on fera 
les comptes…. »"
Quels souvenirs as-tu du match aller ?"
«  Clairement, le match aller a été un peu faussé par notre 
entame. Dix-sept points de retard au premier quart temps et  une 
défaite de dix-sept points à la fin  ! La difficulté sera de 
cadenasser une équipe qui est très performante sur l’agressivité 
offensive et  l’agressivité au rebond offensif. C’est finalement une 

équipe qui nous ressemble 
a v e c d e s j o u e u s e s 
extérieures de qualité, une 
bonne joueuse intérieure, 
d o n c u n m a t c h 
passionnant à jouer »."
L’ambiance avait été 
chaude à Villeurbanne ?"
«  Elle avait plus que 
chaude puisque le club 
avait créer une animation 
spéciale dans sa salle 
fétiche. Il y avait quasiment 
2 0 0 0 p e r s o n n e s e t 
l’atmosphère avait été 
clairement pesante. A 
notre tour, on espère avoir 
du monde. On compte sur la mobilisation du club et des clubs 
alentours. Les filles ont travaillé sur de la vidéo en espérant être 
portées par le club et ses supporters »."
Une seule inquiétude concerne la santé d’Alimatou 
Mandiang…."
« Très franchement -je ne sais pas à l’heure ou je vous parle- si 
elle sera sur le banc ou sur le terrain .Son absence peut être 
pénalisante en défense et en termes de rotations mais pas en 
terme de qualité jeu. Nous sommes capables de nous adapter 
avec une seule intérieure comme ce fut la cas à Istres… Mais 
bon, on verra bien . Si Ali est avec nous, ce sera encore mieux ! »

COLOMIERS BASKET

4 Marion CAUSE 24 169 1

5 Alimatou MANDIANG 26 187 5

6 Anaïs TAVARES 24 176 2-3

8 Laurie LAPEYRE 26 178 3

9 Carole LEBOUC 23 162 2

11 Hatty BENDE 
NAWEDZI

19 185 4

12 Camille BOUVET 21 170 2

13 Lauryn MILLIMONO 17 176 2-3

16 Joëlle HIPPOLYTE 31 185 5

Coach Guillaume CORMONT

Assistant Andréa VAGLIENTI

Assistante Sylvie RENARD
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AS VILLEURBANNE

4 Marion PUJOS 22 187 4-5

5 Jennifer LAFAURIE 
LAFAURIE ANG

22 165 1

6 Hebise ROSSIGNOL 28 180 3

7 Alexandra THOS 27 162 1

8 Helena VISMOYAKOVA 35 191 5

9 Léonie MANDON 24 164 3

10 Clémence JULIEN 27 172 2

14 Tanzin BARROILHET 23 181 3

13 Ketty JOLO 37 191 5

Coach Virginie Kevorkan

Assistant Benjamin Fralon



La semaine dernière, au terme d’un 
Comité Directeur, notre ami Branko 
Rajcevic a été élu à la totalité des 
suffrages exprimés, président de 
Colomiers Basket. Il succède  à René 
Lorenzi qui assura cette tâche 
pendant huit saisons  après avoir été 
longtemps Secrétaire puis Trésorier et 
reste toujours membre de notre 
bureau."
 !
Branko peux- tu te présenter en 
quelques mots … "
 J’ai   43 ans, je suis marié et père de 3 
enfants qui ont respectivement   10, 16, 
et 19 ans. Comme mon nom l’indique, 
mes origines sont serbes   mais j’ai 
t o u j o u r s v é c u e n F r a n c e . 
Professionnellement, Je suis   consultant 
indépendant, membre d’un réseau de 
cabinet de recrutements spécialisés 
dans   le secteur de la distribution et 
l’agro-alimentaire. Je suis  arrivé dans la 
région pour développer l ’act iv i té 
commerciale sur le sud-ouest."
 "
Qu’est ce qui t’a poussé à être 
c a n d i d a t à l a P r é s i d e n c e d e 
Colomiers Basket"
C’est René Lorenzi qui m’a poussé ! …"
Depuis que ma vie professionnelle est 
plus stable, je me suis convaincu qu’il 
était temps de rendre au basket. J’ ai 
côtoyé des éducateurs et des dirigeants 
qui   ont été à une époque de ma vie 
d’une grande aide, je veux simplement 
leur rendre la pareille."
                                                             !
Elu à l’unanimité lors d’un récent 
comité directeur"
Après l’annonce de la démission de 
René, nous avons lancé un appel à 
candidature qui est resté sans réponse. 
Une des conditions à ma candidature 
reposait sur la continuité de l’équipe 
actuelle de direction. Nous avons fait 
quelques modifications d’organisation 
qui j’espère nous permettrons d’être plus 
efficaces dans notre fonctionnement."
Mon épouse était la seule à s’abstenir  
sur cette élection. Elle a toujours été  
bien plus raisonnable que moi !"
 !
 !
Peux-tu évoquer le contenu de ton 
projet …"

L ’ é q u i p e 
s o r t a n t e a 
c o n s t r u i t u n 
projet sur 3 ans 
qui se termine 
en 2015. Il est 
a x é s u r l a 
formation des 
jeunes , avec 
l ’ambi t ion de 
créer un centre 
de fo rmat ion 
pour continuer 
l e 
développement 
de nos joueurs. 
L a n o u v e l l e 
r é f o r m e d e s 
championnats 
d e F r a n c e 
jeunes en cours d’écriture, nous amène 
à réfléchir, car le projet risque d’être 
couteux et très ambitieux à réaliser."
L’objectif est également de faire 
progresser nos équipes séniors   afin d’ 
atteindre les étages supérieurs. Nos 
équipes premières jouent le haut du 
tableau et ne sont pas très loin de la 
réussite."
Cette saison   de transition nous 
permettra d’y voir plus clair afin de 
prendre les bonnes décisions pour 
l’avenir du club. L’équilibre financier en 
sera le vecteur incontournable afin 
d’assumer sereinement la suite."
Le futur projet sera une adaptation du 
projet actuel. Si nous souhaitons 
répondre à nos ambitions   sur les 
catégories séniors et des jeunes, nous 
aurons besoin de plus partenaires privés 
pour nous accompagner sur ces 
aspirations."
 !
 !
Qu’est ce qui te tient le plus à cœur ?"
La convivialité, le respect et surtout le 
partage. J’en ai une définition très 
simpliste."
Partager, ce n’est pas attendre sa part 
du gâteau, c’est plutôt proposer la 
sienne."
J’essaie dans la mesure du possible de 
me préoccuper un peu de mon prochain. 
J’ose penser sans prétention   qu’ainsi,  
celui qui reçoit, pensera à donner un 
jour."

 "
La succession de René Lorenzi   a-t-
elle été difficile ?"
René aime ce club et l’a prouvé pendant 
toutes ces   années. La fonction de 
président, surtout dans une association  
de cet te ta i l le est prenante. Je 
comprends donc sa décision de passer 
la main. J’ai un très grand respect   pour 
tout le travail qui l’a accompli avec son 
équipe. Sa présence dans le futur 
bureau était pour moi une condition pour 
accepter ce poste. Je ne me voyais pas 
assumer cette responsabilité sans avoir 
un appui, sans ses conseils avisés et 
son expérience.   Notre vocation est la 
même : faire que ce club perdure et qu’il 
puisse assumer ses missions."
 !
Un message pour nos supporters ?"
Nos joueurs ont besoin d’eux pour briller. 
Le Basket est avant tout un spectacle. 
Plus il y aura de spectateurs, meilleurs 
les acteurs seront. Continuez à venir 
nombreux et merci de votre présence 
régulière."
Petit message : un club de supporters 
serait le bienvenu"
Avis aux volontaires…

BRANKO RAJCEVIC NOUVEAU PRESIDENT …


